

La Biblioteca de Mi Pueblo

La UNESCO considera que las bibliotecas públicas son vitales para la educación, la cultura, la inclusión y la información, al mismo tiempo que son agentes esenciales para la paz y el bienestar. Añadiría que para nuestro pueblo supone un soporte como lugar de encuentro, de lectura, de estudio y de cultura en su más amplio sentido. Recordemos que en nuestro edificio también conviven el Museo de la Antigua Molina - lugar de exposiciones, conferencias y proyecciones - y el patio de la Biblioteca - lugar idóneo donde presentar libros, proyectar cine en verano y realizar actuaciones musicales, entre otras. La biblioteca es una auténtica dinamizadora de la vida de nuestro pueblo. Durante estos meses, han sido muchas y variadas las acciones llevadas a cabo en nuestra biblioteca, os paso a enumerar algunas de ellas, con el fin de acercar a todos lo vivido y disfrutado, y con la intención de animaros a participar en las futuras actividades que desarrollaremos en los próximos meses.

Con el objetivo de fomentar la lectura en los más jóvenes y promover el hábito lector, durante este curso escolar 2023/2024, desde la biblioteca municipal hemos puesto en marcha el concurso de mejor lector/a infantil y juvenil, siendo los merecedores del Diploma al mejor lector/a los hermanos Blasco Arévalo, Julia como mejor lectora juvenil y Cándido como mejor lector infantil.

El 24 de octubre, Día de las Bibliotecas, creamos un libro sensorial de tela con las alumnas de la escuela de adultos guiadas por Ángela Gómez González en la técnica de Patchwork. Papás y mamás de los peques de la guardería también formaron parte de la elaboración de este libro que pasó a formar parte de la colección de la biblioteca para uso de los lectores más pequeños.

Nuestra biblioteca se convierte en un espacio lúdico durante las navidades, para celebrar los talleres navideños que se vienen realizando en nuestro pueblo por estas fechas.

El Club de Lectura ha supuesto un revulsivo en la vida de las lectoras que lo forman. Cada viernes de los últimos meses hemos conversado en torno a la lectura que nos ocupaba en ese momento y de muchos otros temas que han servido para enriquecernos y conocernos de una manera muy especial. Entre otras lecturas breves y cuentos, hemos leído "Donde el corazón te lleve" de Susanna Tamaro, "El niño con el pijama de rayas" de John Boyne, "Como agua para chocolate" de Laura Esquivel y "La Abadesa: María la Excelente", de Toti Martínez de Lezea.

Para celebrar el Día del Libro preparamos una semana repleta de actividades donde paseamos por las calles y rincones más emblemáticos de nuestro pueblo leyendo fragmentos de la obra de "El Principito" de Antoine de Saint-exupéry, de la mano de las alumnas de la Escuela de Adultos y alumnos de tercero y cuarto de primaria del CEIP Maestro Rogelio Fernández. Los alumnos de la ESO participaron en un maratón de lectura de la misma obra en el salón de plenos del ayuntamiento, al que pudimos asistir todos de forma presencial y online a través de la página de Facebook del ayuntamiento. Los más pequeños también tuvieron su espacio y jugaron con "El Principito" a través de varias actividades organizadas para ellos en la biblioteca. Como colofón a una semana muy intensa dedicada a conocer esta hermosa obra disfrutamos de la actuación de Philippe Le Magnifique con una sesión de cuentacuentos y magia para todos los públicos.

Aprovecho esta ocasión para desearos una Feliz FERIA 2024 y os animo a participar de la vida de nuestra biblioteca.

Lola Salado Caballero, Bibliotecaria.

